

ACDE ante la reforma de la Ley de Abastecimiento



Por: [Juan Pablo Simón Padros](#)



Facebook



Twitter



Google



E-mail



Imprimir

La Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE) expresa su preocupación con motivo del proyecto de modificación de la Ley de Abastecimiento que impulsa el Poder Ejecutivo.

El proyecto indicado tiene **una tendencia intervencionista, vulnerando los derechos previstos en nuestra Constitución Nacional.**

El proyecto en cuestión no sólo atenta contra la transparencia de los mercados, sino que **también atenta contra la producción, la inversión y el empleo**, pilares fundamentales en las actuales circunstancias que atraviesa el país.

El proyecto de ley, al otorgar a la autoridad de aplicación facultades para establecer márgenes de utilidad, disponer la continuidad de la producción o prestación dentro de los niveles que decidiera, proceder al secuestro de instrumentos contables y de administración, llegando incluso a la clausura de los establecimientos, **vulnera derechos de propiedad y libre comercio y desalienta la actividad económica.**

Ante tales circunstancias, ACDE solicita a las autoridades legislativas **un amplio debate** sobre el proyecto de Ley de Abastecimiento en el que deberán participar los distintos sectores involucrados en la normativa en cuestión.

El autor es consultor en Spencer Stuart y presidente de ACDE